

Pressemitteilung

HOCHTIEF gründet Tochtergesellschaft für Airport-Management

Alfredstrasse 236
45133 Essen, Germany
Tel.: +49 201 824-1237
Fax: +49 201 824-1838
presse@hochtief.de

Seite 1
20.01.1998

HOCHTIEF hat jetzt eine Tochtergesellschaft gegründet, die alle Aufgaben im Geschäftsbereich Flughafen-Management von der HOCHTIEF Projektentwicklung GmbH übernimmt. Die HOCHTIEF AirPort GmbH mit Sitz in Essen ist für das Management der Flughafen-Beteiligungen von HOCHTIEF verantwortlich. Außerdem bietet das neu geschaffene Kompetenz-Zentrum alle Dienstleistungen rund um das Planen, Finanzieren und Betreiben von Flughafenprojekten an.

"Das neue Unternehmen ist für uns ein weiterer wichtiger Schritt zum weltweit operierenden Airport-Manager", erläuterte Dr. Reinhard Kalenda, Geschäftsführer von HOCHTIEF AirPort, die Gründung. Die neue Gesellschaft werde nicht nur Beteiligungen an bestehenden Flughäfen halten, wie zum Beispiel in Düsseldorf. Sie berate ihre Kunden auch, wenn es um den Neubau oder eine veränderte Rechtsform für Flughäfen gehe. Ende 1997 hat HOCHTIEF die Landesanteile am Flughafen Düsseldorf gekauft und bewirbt sich nun um den neuen Internationalen Flughafen Berlin-Brandenburg (BBI).

HOCHTIEF plant und baut seit den sechziger Jahren weltweit Flughäfen. Seit den achtziger Jahren bietet das Essener Unternehmen auch Finanzierungs- und Betriebskonzepte an. Das bislang größte Projekt ist der neue Internationale Flughafen von Athen. Wenn der Airport 2001 fertiggestellt ist, wird HOCHTIEF ihn gemeinsam mit Partnern 25 Jahre lang betreiben.